
 

 

    

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

    
 

 

  
 

 

 

 
 

 

 

 

  
  

 

   

 

 

        

Anfrage betreffend Übergang Adolf Blamauer Gasse 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Erich Hohenberger! 

Der Bezirksrat der NEOS, Wolfgang Kugler, stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.Juni 
2022 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage 

betreffend des geplanten barrierefreien Übergang für Fußgänger*innen und Radfahrer*innen 
über die Adolf-Blamauer-Gasse und ÖBB-Trasse. 

Gibt es bereits Pläne für die Ausgestaltung des Überganges? 
Wenn ja, wann wird mit den Bauarbeiten begonnen, wann ist mit der Benützung des Überganges 
zu rechnen? 

Nach Aufnahme des Vollbetriebes im „Aron Mencer Bildungs Campus“ ist davon auszugehen, 
dass viele Schüler_innen den bereits vorhandenen Übergang von der Kärchergasse über die 
Schnellbahnstrecke zur Adolf-Blumauer-Gasse nutzen werden. 
Ist der bestehende Übergang noch sicher? Wann hat die letzte sicherheitstechnische Überprü-
fung stattgefunden? 

Das Überqueren der Kärchergasse ist für Schüler_innen durch den zunehmenden Radfahr- und 
Autoverkehr immer schwieriger. Da die Kärchergasse abschüssig ist, erreichen viele Verkehrs-
teilnehmer_innen eine teils hohe Geschwindigkeit. 
Ist es angedacht, zur Absicherung der Schülerinnen und Schüler verkehrstechnische Vorkehrun-
gen im Bereich Kuhnngasse anzubringen wie zB. Zebrastreifen. 

Wien am 14. Juni 2022 
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